

Ahora bien, nosotros, para hacerles frente a esos canallas contamos con una organización con que ellos no cuentan. Pero indiscutiblemente, necesitamos un poco de dinero. Aquí hemos tratado de conseguirlos en diferentes formas, pero nos han bloqueado los capitalistas. Un simpatizante nos ofreció una propiedad para que la hipotecáramos, y tampoco hemos conseguido nada en esa forma. El bloque es completo. En esas condiciones, nosotros nos decidimos a planterles esta cuestión a ustedes: podríamos conseguir por medio de ustedes un préstamo de unos cinco mil dólares? Nosotros nos comprometeríamos a devolverles ese dinero, una vez terminada la campaña, en abonos de cien dólares mensuales. Estamos seguros de que con esa ayuda, podríamos llevar al Congreso en estas elecciones no menos de 15 diputados (el Congreso se compone de 43 diputados) y además, conseguiríamos organizarnos eficazmente para la ilegalidad. Piensen camaradas en la importancia que tiene nuestro Partido para el movimiento en el istmo; y creemos que para la misma U.R.S.S. es importante que nosotros llevemos suficientes diputados al Congreso y que nos organicemos bien en este momento en que el Japón y los Estados Unidos parecen tan interesados.

Fraternalmente,

*Barrantes*  
*Corresp. Srio.*

Nota:

caso de conseguir el préstamo, nosotros no tendríamos inconveniente en que un delegado de Uds. viniera a super-vigilar la inversión de ese dinero. Ese delegado podría ayudarnos en las labores de capacitación.